
平成２９年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発の汚染水問題について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 原子炉建屋へ流入する地下水の量は、凍土遮水壁の設置

前と比較して、どの程度減少したのか尋ねたい。

２ 福島第一原発におけるフランジ型タンクの溶接型タンク

への切り替えの見通しについて尋ねたい。

３ 汚染水対策のため、地質調査等の資料を公表するよう東

京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 廃炉作業に当たる労働者を、国家公務員又は国家公務員

に準ずる者とするよう国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

二 再生可能エネルギーの推進について

１ 再生可能エネルギーの導入状況と今後の見通しについて 企画調整部長 エネルギー課

尋ねたい。

２ 再生可能エネルギーの飛躍的推進のため、地域住民の参 知 事 〃

加が重要であると思うが、知事の考えを尋ねたい。

３ 再生可能エネルギーの固定買取価格を引き下げないよう 企画調整部長 〃

国に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、風力発電による低周波音の問題など、環境への影 生活環境部長 環 境 共 生 課

響に対する住民の不安の解消にどのように対応しているの

か尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 農業の振興について

１ 基幹作物である米について、１０アール当たり１万５千 農林水産部長 水 田 畑 作 課

円の直接支払交付金の復活を国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

２ 畜産農家が安心して自給飼料を活用できるよう、丁寧な 〃 畜 産 課

営農指導が必要であると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 酪農に係る飼料の購入費用について、自給が可能となっ 原子力損害対策 原子力損害対策

た地域においても、農家の個々の事情に応じて適切に賠償 担当理事 課

するよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

４ 県は、自己所有農地での利用が困難な牛ふん堆肥の処理 農林水産部長 環境保全農業課

について、畜産農家をどのように支援していくのか尋ねた

い。

５ 福島大学に設置される（仮称）食農学類の専門人材育成 〃 農 林 企 画 課

課程において、積極的に支援すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

四 福祉型の県づくりについて

１ 高齢者支援について

(1) 高齢者の医療や介護の保険料等については、更なる負 保健福祉部長 国民健康保険課

担増とならないよう国に強く求めるべきと思うが、県の 介 護 保 険 室

考えを尋ねたい。

(2) 県は、高齢者の見守りや生活支援にどのように取り組 〃 高 齢 福 祉 課

んでいくのか尋ねたい。

(3) 特別養護老人ホームの入所希望者の待機解消に向け、 〃 〃

施設整備を促進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(4) 県は、認知症の早期発見の体制づくりにどのように取 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 障がい者支援について

(1) 県は、障がいのある人もない人も共に生きる社会の大 〃 障がい福祉課

切さについて、県民の理解の促進にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

(2) 県は、知事部局における知的及び精神障がい者の採用 総 務 部 長 人 事 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

(3) 障がいのある方々のためのリフト付き観光バスの導入 観光交流局長 観 光 交 流 課

を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(4) 県に視覚障害リハビリテーションワーカー、いわゆる 保健福祉部長 障がい福祉課

歩行訓練士を配置し、中途失明者緊急生活訓練事業の充

実を図るべきと思うが、考えを尋ねたい。

五 災害に強い県づくりについて

１ 県立高等学校の避難所機能を充実させるため、施設の整 教 育 長 教 育 庁

備を進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

２ 県は、木造住宅の耐震改修を促進するため、どのように 土 木 部 長 建 築 指 導 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県内の高齢者施設の耐震化率を１００パーセント 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

にするため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 住宅用火災警報器の高齢者世帯への設置を促進すべきと 危機管理部長 消 防 保 安 課

思うが、県の考えを尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 感震ブレーカーの設置に対する補助制度を創設すべきと 危機管理部長 消 防 保 安 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、老朽化が進む橋りょうとトンネルの点検をどのよ 土 木 部 長 道 路 管 理 課

うに進めていくのか尋ねたい。

７ 市町村が指定する福祉避難所が災害時に機能するよう、 保健福祉部長 保健福祉総務課

県としてどのように支援していくのか尋ねたい。

８ 災害に強い都市づくりに取り組む市町村を支援すべきと 土 木 部 長 都 市 計 画 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

六 ＪＲ只見線の復旧支援について 生活環境部長 生 活 交 通 課

ＪＲ只見線の復旧について、公共交通機関としての責任を

果たすとともに、地域住民と自治体の負担を軽減するようＪ

Ｒ東日本に強く求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 只見川の洪水時の被害軽減について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

１ 只見川に設置されたダム本体の改築を発電事業者に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 只見川に設置されたダムの貯水池内の堆砂除去を発電事

業者に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 只見川を県が一元的に管理すべきと思うが、考えを尋ね

たい。


